

## Aquila Post

30.08.2023

Liebe Eltern,

die ersten Wochen sind gut angelaufen mit reichlich Programm und vielen Veranstaltungen. Die Mädchen haben die Zeit genutzt, um sich gegenseitig kennenzulernen und so langsam etabliert sich der Schul- und Internatsalltag mit Wochenplan inklusive der Freizeitangebote.

### Gemeinsamer Ausflug der Häuser Aquila und Aurora

Erst auf der Zugfahrt wurde das gut gehütete Geheimnis gelüftet. Wir sind mit dem Zug ins Ruhrgebiet gefahren und konnten im Hotel „Tante Alma“ in Mülheim an der Ruhr unser Gepäck abstellen, bevor es direkt mit der Bahn zum Gasometer ging.



Beim ersten Rundblick im Hotel war uns allen klar, dass unsere Unterkunft nicht nur eine Tüftler-Werkstatt, sondern eine ganz eigene Geschichte hat.



### Besuch Gasometer Oberhausen

Im Gasometer besuchten wir die Ausstellung „Das zerbrechliche Paradies“.

Wir konnten uns im wahrsten Sinne des Wortes ein Bild davon machen, wie dramatisch die Folgen des Eingriffs des Menschen in das Ökosystem des Planeten sind und immer noch sein können. Ein Thema, welches wir im Internatsalltag immer mal wieder gerne aufgreifen und bearbeiten, wenn es um Nachhaltigkeit, ökologischer Fußabdruck und Klimaschutz geht. Umso schöner, dass diese Ausstellung uns aber auch die Schönheit des schützenswerten Planeten auf beeindruckende Weise näherbringen konnte.





Ganz oben auf dem Gasometer



### Gemeinsames Abendessen und Spaziergang zur Ruhrpromenade

Die Speisekarte im Restaurant „Alex“ lies keine Wünsche offen. Besonders beliebt waren die hauseigenen Limonaden. Sogar übriggebliebene Nachos fanden am späteren Abend im Hotel noch Abnehmerinnen.





### **Gemütlicher Ausklang des Tages im Wohnzimmer des Hotels**

Beinahe alle fanden am späteren Abend noch den Weg ins gemütliche Wohnzimmer und plauderten über die unterschiedlichsten Themen.



Wir sagen Dankeschön für die wunderbare Zeit mit den Mädchen abseits des Alltagsstresses!



### Rückblick: Aquila Hausabend in den ersten Wochen

Bei diesem Treffen haben die Mädchen sich mithilfe eines Fragenkatalogs gegenseitig interviewt und im Anschluss durften alle ihre jeweilige Interviewpartnerin vorstellen. Bereits bei diesem ersten gemeinsamen Treffen war sehr deutlich spürbar, wie gut sich die Mädchen aufeinander einlassen können.





## Ausblick Termine

- 09.09.2023 – **Internatsausflug** nach Münster
- 10.09.2023 – **Elterntag** auf der Gaesdonck  
Die Einladung erfolgte bereits per E-Mail. Ich freue mich auf Ihr Kommen!

*Herzliche Grüße von Gaesdoncker Campus und ein schönes Wochenende*

Ivonne Voß  
Internatspädagogin  
Haus Aquila